

Salud autoriza más de 20 campings en la provincia de Osorno esta temporada

VERANO. Este tipo de espacios es muy demandado para vivir experiencias familiares, ya que brindan un contacto directo con la naturaleza. Los que cuentan con resolución sanitaria se concentran en Puyehue, Puerto Octay y San Juan de La Costa.

Paola Rojas Mendoza
 paola.rojas@australosorno.cl

Sin duda, una de las experiencias más entretenidas que se pueden disfrutar durante las vacaciones es acampar, y en la provincia hay varios campings que cuentan con todo tipo de servicios para disfrutar junto a la naturaleza.

Desde la Seremi de Salud informaron que, durante esta temporada, hay un total de sitios de acampada autorizados. Uno de ellos, Olegario Mohr, se encuentra en Osorno, mientras que la comuna que más tiene es Puyehue, con 12 en total; Puerto Octay, con 6 y San Juan de La Costa con 5.

Estos recintos cuentan con una serie de servicios básicos, como electricidad, agua, baños con duchas y espacios para acampar. Además, ofrecen cercanía a playas o ríos para refrescarse y una total conexión con la naturaleza.

CONEXIÓN CON LO NATURAL

Rodeado de bosques, a 50 kilómetros de Osorno, en el sector de Popoén en la comuna de San Juan de La Costa, se encuentra el Ecocamping El Salto. Este se alcanza por la Ruta U 520, en el kilómetro 14, o bien por la U-400, camino al mar.

La propietaria de este recinto, Jeaneth Colihuechun, explicó que el valor de este lugar está en la tranquilidad y la



ALOJAR EN UN CAMPING ES UNA GRAN EXPERIENCIA PARA DISFRUTAR EN FAMILIA.

conexión con la naturaleza. Además, cuentan con sitios techados y una laguna natural formada por el salto, donde los visitantes pueden refrescarse. Este lugar también cuenta con electricidad generada por energía solar.

"Además de eso, tenemos senderos, demostraciones de

plantas nativas y medicinales. Nuestra atención es personalizada; no es que la gente llegue y solo se instale, sino que se atiende a cada familia. La gente aquí viene en busca de tranquilidad; en la noche se contemplan las estrellas, se escucha el agua y los pájaros", expresó.

En lo que va del verano, ha recibido bastantes turistas, principalmente de Santiago. Los valores son de 5 mil pesos para los adultos, 3.500 pesos para los adultos mayores y 3 mil pesos para los niños, por 24 horas.

Las personas que solo van a pasar el día pagan 3 mil pesos

los adultos, 2.500 los adultos mayores y 2 mil los niños. Los fines de semana se ofrecen preparaciones caseras para la venta.

CAMPING CENTINELA

En la comuna de Puerto Octay, en la península del mismo nombre, se encuentra el Camping Centinela. Desde allí, el administrador del lugar, Luis Gatica, explicó que los fines de semana están llegando bastantes turistas a acampar.

Allí, los huéspedes cuentan con baños, duchas con agua caliente, mesas, electricidad en cada sitio (con bombilla y enchufe) y fogones. "La electricidad no se corta, pero sí restringimos la música hasta las 12 de la noche, porque la idea es que este sea un espacio familiar, donde se pueda descansar", dijo.

Luis Gatica señaló que se espera una gran afluencia de personas a fines de enero y febrero, principalmente turistas del norte y la zona central. En cuanto a los precios, los valores son de 10 mil pesos desde los 12 años, 5 mil pesos para los niños de entre 6 y 11 años, y los menores de 5 años tienen estadía gratuita.

DISFRUTAR EN MANTILHUE

En el sector de Mantilhue, en la comuna de Puyehue, muy cerca de Entre Lagos, está el Camping Manzano. La propietaria de este espacio, María Rojas, comentó que los visitantes

1 recinto cuenta con la resolución sanitaria en Osorno y es el Camping Olegario Mohr, ubicado a un costado de la Ruta 5.

cuentan con mesones techados, enchufes, bombillas y parrillas para hacer asados.

"Cada sitio tiene, además, su espacio para colocar un auto y también hay un estacionamiento aparte en caso de que lleguen más de un vehículo. El lugar tiene acceso directo a la playa", detalló.

Agregó que, en lo que va del verano, ya ha llegado una buena cantidad de turistas, por lo que se espera que, a partir de la segunda quincena de enero, la demanda sea aún mayor, debido a la gran cantidad de actividades que habrá en la comuna de Puyehue.

En relación con los precios, el valor diario para los adultos es de 7 mil pesos y de 3 mil para los niños.

"Nuestro sitio es muy bonito y el lago aquí es especial para los niños, porque es muy bajo. Además, tenemos horarios para la música, que debe ser moderada hasta las 12 de la noche. A esa misma hora se cierran los portones para evitar el movimiento de vehículos, con el fin de resguardar la seguridad de las carpas, salvo en caso de emergencia", concluyó. ⁰³